
 

 

 

 

 

 
 

 

         Liebe Kolleg*innen, 

 

kurz vor Monatsende erreichte uns noch die gute Nachricht, dass unsere Geschäfts- 

führung nun überlegt, uns allen Firmenkarten der BVG zur  

Verfügung zu stellen. Erstmalig haben wir als Betriebsrat  

das Thema im Jahr 2019 mit der damaligen Geschäfts-  

führung erörtert - damals noch ablehnend wegen des  

hohen Bürokratieaufwandes.  Nun aber fragt die Geschäfts- 

führung uns alle, in einer extra dafür angelegten Meinungsumfrage zum Firmen-

Deutschland-Ticket - wir sehen das als guten Schritt zur Mitarbeiter*innen-

Freundlichkeit, den wir uns schon seit einigen Jahren wünschen, und begrüßen es, wenn 

das Projekt zeitnah umgesetzt wird 

 

                                   Ein weiterer und leider überfälliger Fall ist die Jahresurlaubsplanung    

                                    für dieses Jahr (2025): Aktuell liegen uns noch keine verbindlichen   

                                       Urlaubspläne vor, da sie von der Geschäftsführung noch unter  

                                      Vorbehalt gestellt sind. Die Einigung dazu ist aber besprochen, Ihr  

                         werdet also zeitnah eine Mitteilung des Trägers erhalten. Der Sinn des 

Jahresurlaubplanes sollte sein, dass wir alle rechtzeitig (eigentlich zum 02.12.2024) 

unsere Urlaube sicher planen und buchen können sollten. Wir hoffen dann auf 2026 dies 

fristgerecht zu können. 

 

Unser nächster doch wichtiger Punkt ist unsere anstehende Betriebsversammlung 

                                                        (BVS) am 6. März. Warum wichtig? Weil es viel zu   

                                               besprechen gibt. Wir haben unsere Tarifkommission   

                                               eingeladen, die über den Verhandlungsauftakt und die   

                                               nächsten Schritte sprechen wird. Ein  weiteres Thema wird  

                                               die Jahresurlaubsplanung sein, die bis dahin hoffentlich   

                                               abgeschlossen und somit bindend sein sollte.  

                                               Das dritte Thema wird Neues zum Stand und der  

                                              Zusammenarbeit mit der Geschäftsführung zum Thema  

                                              „digitale Zeiterfassung – MyJugendhilfe“ sein - wir stehen 

euch gegenüber im Wort und wollen euch da transparent auf dem Laufenden halten.  

Wo diese BVS stattfinden wird, können wir leider noch nicht exakt sagen. Aktuell könnt 

ihr euch gerne hier auf dem Laufenden halten: alep-br.de 

 

Bis dahin euch allen eine gute Zeit! 

Wir haben noch lange nicht genug! 


